



Durante los últimos años el Centro de Palencia ha acogido en sus instalaciones ocho grandes acciones de carácter formativo en distintas áreas de la asistencia socio sanitaria, por las que han pasado más de 750 profesionales

Hermanas Hospitalarias de Palencia acoge el XXXVI Congreso Estatal de Estudiantes de Enfermería

- **Cerca de 100 estudiantes de enfermería de toda España se reunirán en el Centro Sociosanitario de Palencia entre los días 23 y 25 de marzo para participar en el Congreso, dedicado este año a la Salud Mental**

Palencia, 20 de marzo de 2023.- El Centro Sociosanitario de Hermanas Hospitalarias en Palencia acogerá entre los próximos días 23 y 25 de marzo el XXXVI Congreso anual de la Asociación Estatal de Estudiantes de Enfermería, que en esta ocasión está dedicado a la salud mental. El Congreso está abierto a todos los estudiantes del grado en Enfermería, de primero a cuarto, así como a los graduados en el curso 2021-2022, y hasta la fecha son ya casi 100 los estudiantes inscritos.

En este Congreso se abordarán temas como los últimos avances en neuropsiquiatría, las terapias con animales en centros sanitarios, tema en el que Hermanas Hospitalarias de Palencia es pionero y referente, así como el abordaje de la salud mental desde la óptica de los cuidados, las adicciones digitales, la importancia de cuidar al que cuida, o la prevención del suicidio entre otros temas.

Además, se tratará de acercar las diferentes salidas profesionales de la Enfermería a los estudiantes desde el comienzo de su recorrido como enfermeras.

Con la celebración de este Congreso en sus instalaciones, el Centro sociosanitario de Palencia apuesta una vez más por convertirse en centro de acogida de jornadas, foros y eventos en materia de formación socio sanitaria para sus propios trabajadores y la sociedad en su conjunto. Así, durante los últimos cinco años se han celebrado más de 200 acciones formativas de todo tipo en sus instalaciones, ocho de ellas de mayor envergadura y por las que han pasado más de 750 profesionales.

Centro Sociosanitario Hermanas Hospitalarias de Palencia

Situado a la entrada de la capital palentina, y rodeado de 90.000 metros cuadrados de zonas verdes, el C. S. Hermanas Hospitalarias de Palencia cuenta con más de 400 profesionales. En el Centro conviven diariamente cerca de mil personas entre usuarios del área de hospitalización, residentes del área socio sanitaria y trabajadores.



Su experiencia de 130 años le ha llevado a desarrollar tratamientos innovadores en el campo de las enfermedades mentales, como es la Terapia Asistida con galgos, la horticultura o el taller radiofónico conocido como "Radio Gurugú".

En 2015, además del premio al programa de terapia con galgos, el Centro recibió la Medalla de Oro de la Ciudad de Palencia. Y fue reconocido con el Premio Nacional del Voluntariado Social de manos de la Reina Dña. Letizia. Asimismo, en reconocimiento a la contribución y la labor de desarrollo de la psicología que realizan los profesionales del Centro, recibió el Premio Juan Huarte, del Colegio Oficial de Psicólogos de Castilla y León.

En 2017, el Centro fue premiado por ABC Salud como el Mejor Centro Sanitario Privado de España y también recibió el galardón 'Mérito Nacional a la Donación Altruista de Sangre en España 2017'. En 2019, fue reconocido con el distintivo Óptima Castilla y León 2019, por implementar políticas de igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres.

Más recientemente, este mismo año 2023, el C.S. Hermanas Hospitalarias de Palencia ha recibido la Certificación Oro como centro libre de sujeciones en el área de personas mayores que otorga CEOMA.

NOTA DE PRENSA